

学校だより **明るく 元気に たくましく**

広島市立広島特別支援学校

校長 中尾 秀行

TEL 082-250-7101

FAX 082-250-7102

平成26年2月28日発行

E-mail : yougo-s@e.city.hiroshima.jp

ホームページ : <http://www.hiroshimayogo.edu.city.hiroshima.jp/>



高等部お別れ会で拍手で見送りを
受ける第3学年

□ はじめに

現在、体育館では、毎日のように、いずれかの学部が、卒業証書授与式の練習を行っています。3学期も残り少なくなってきましたが、卒業学年の児童生徒には、一日一日を大切にしてほしいと思います。3月11日(火)には、高等部、3月14日(金)には、小・中学部の卒業証書授与式を挙ります。保護者の皆様に、「明るく 元気に たくましく」成長した児童生徒の姿をお示しできるよう、お子様の教育に誠心誠意努力してまいりました。保護者の皆様におかれましては、本校の教育に関して、温かい御理解と御協力をいただきましたことに、心より礼申し上げます。今、児童生徒は、練習に一生懸命に取り組んでいます。是非、多くの皆様にお越しいただき、卒業生を祝福していただきたいと思ひます。

□ 高等部入学者選考と小・中学部入学調査



高等部入学者選考受付の様子

2月5日(火)、高等部普通科の入学者選考、2月6日(水)、高等部普通科の入学者選考を実施しました。当日の欠席は普通科で3名ありましたが、後日受検した生徒を含め、普通科51名、職業コース25名、計76名が受検しました。受検者は、皆、中学校や中学部で学んできたことを緊張しながらも、精一杯発揮しようと取り組んでいました。合格者は、職業コース16名、普通科60名です。本校入学者には、高等部入学説明会を3月25日(火)に実施します。本校高等部に入学してくる生徒には、是非、本校で学びたいという意欲をもってきてほしいと思ひます。本校教職員は、生徒一人一人の教育的ニーズに応じた指導内容を用意して待っています。中学校においても、職業コースの特徴や普通科での教育内容等をより一層知っていただき、適切な進路指導をお願いします。



小・中学部入学調査全体会の様子

2月19日(水)は、小・中学部入学調査を実施しました。当日の欠席者を含め、最終的には、小学部は23名、中学部は40名の入学調査を行いました。児童生徒の活動の様子や保護者の方との面談から、児童生徒の実態把握をするとともに、医療的ケア、アレルギーに関する事項、給食の食形態等について、保護者の方から配慮事項をお聞きしました。小・中学部の入学式は、4月8日(火)、高等部の入学式は、4月9日(水)です。新1年生の児童生徒が安心して本校に入学できる様、準備をしていきます。本校を選んでいただいた児童生徒、保護者の皆様の期待に応えられるよう、更に教育内容の充実を図ってまいります。

□ 地域生活・就労支援ネットワーク会、高等部生徒就職支援連携会議



地域生活・就労支援ネットワーク会の様子

2月13日(木)には、地域生活・就労支援ネットワーク会を実施し、7月に実施した生活支援相談会の相談内容、高等部第3学年の進路状況等について説明を行いました。参加していただいた方々は、第一もみじ作業所、きつつき共同作業所、おりづる作業所、森の工房みみずく、広島市手をつなぐ育成会 いくせい、広島市子ども療育センター地域支援室、もみじ障害者生活支援センターめーぶる、相談支援事業所 光清学園、特別支援教育課、PTA会長・副会長・進路部長の方々です。生活支援相談会については、話しやすい学校で行うことの意義、継続しての相談の必要性、相談者と細かくかかわりをもつ必要性等の意見をいただきました。関係者の皆様、ありがとうございました。今後ともより一層の御支援をお願いします。

2月18日(火)には、高等部の生徒の企業就労に関する課題の検討、情報交換を目的に、高等部生徒就職支援連携会議を実施しました。参加いただいた機関は、広島公共職業安定所、広島東公共職業安定所、広島障害者職業センター、広島県就労振興センター、広島障害者就業・生活支援センター、広島市健康福祉局障害福祉部障害自立支援課、広島市教育委員会特別支援教育課であり、本校の生徒の就労に関して、多くの方が熱心に話し合ってくださいました。出島工業会等と連携をとっていくことの重要性、内定通知の様式の作成について、生徒の長時間労働が可能である就労先の開拓、生徒が就労について積極的になるためには、等貴重な意見をいただきました。今後、このことを、就職支援に生かしていきたいと思ひます。

□ 学校保健委員会について

2月13日(木)第2回学校保健委員会を行いました。本年度の学校保健関係行事について、学校医・学校歯科医・学校薬剤師による診断、相談及び指導助言事項、学校給食の実際及び食育の取組、生きる力をはぐくむ歯・口の健康づくり推進事業等について議事を進めてまいりました。学校医、学校薬剤師の方からは、花粉症に有効な舌下免疫療法、ノロウィルスやインフルエンザの対処、室内の湿度等様々な話題を出していただきました。これらのことは、また、保健だより等で御紹介をしていきたいと考えています。



学校保健委員会の様子

□ 広島中央ロータリークラブからの寄贈

2月17日(月)、広島中央ロータリークラブ会長 土肥博雄 様 他41名の皆様から、ボウリングゲーム3セットとサークルバスケットゲームを2セット寄贈していただきその贈呈式と交流会を実施しました。これらのゲームは、楽しく数の学習を行うことができますし、授業以外でもPTC活動等幅広く活用できる用具で、児童生徒は、楽しみにしていました。当日は、小学部の生徒が広島中央ロータリークラブの方々と一緒に、ボウリングゲーム、サークルバスケットゲーム、ダンスをして楽しんだり、高等部職業コースの生徒が名刺交換やコーヒー、パン、普通科の生徒の作ったクッキーで接待をしたりしました。なお、交流会の様子が、2月18日付けの中国新聞、産経新聞に掲載されました。大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。



お礼の言葉を発表する小学部第6学年 西野真希さん



ボウリングゲームの様子



名刺交換をする生徒

□ 小学部低学年合同学習発表会

2月20日(木)小学部低学年が学習発表会を行いました。第1学年は『あぶくたった』、第2学年は、『てぶくろ』、第3学年は、『ぼくらは小さな海ぞくだ!』の発表でした。楽しい演奏や元気なダンス、動物役になったの個性あふれる演技、元気いっぱい駆け回る姿を見て、私は胸が熱くなりました。この一年間、本当に大きく成長しました。ひたむきに劇に取り組む児童の姿は、私の宝です。児童が、この経験を生かして、これからも、多くのことに自信をもって意欲的に取り組んでいくことを願っています。



小学部第1学年の学習発表の様子



小学部第2学年の学習発表の様子



小学部第3学年の学習発表の様子

見学で御来校いただいた方々(教育相談等での見学は除いています。)

日付	団体名	人数
1月30日(木)	沖田孝司 様、沖田千春 様	2名
31日(金)	合同会社ハッピーデイ 様	10名
2月 3日(月)	合同会社ハッピーデイ 様	10名
6日(木)	広島大学医学部保健学科作業療法学専攻学生 様	5名
14日(金)	三重県教育委員会 様	3名
17日(月)	広島市社会福祉事業団 外和田孝章 様 皆賀園園長 石井 稔 様	2名
17日(月)	明星大学 教授 梅谷忠勇 様	1名
17日(月)	広島中央ロータリークラブ 様 他	45名
18日(火)	文部科学省大臣官房文教施設企画部 様 他	9名



沖田孝司様のピアノの演奏の様子



スノーブレンを見学される文部科学省の係長様